

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Melakukan Pendekatan Door To Door untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 8, 2024 - 11:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Melakukan Pendekatan Door To Door untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

Sagaranten, 8 Mei 2024 – Dalam upaya memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan keamanan di tingkat komunitas, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung pada Rabu, 8 Mei 2024, di Kp. Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.00 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan dihadiri hangat oleh warga masyarakat setempat. Dalam pelaksanaannya, Aipda Lukky Lukmanul Hakim tidak hanya menyapa dan mendengarkan aspirasi warga, tetapi juga memberikan berbagai himbauan penting yang bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aipda Lukky antara lain mengajak warga untuk proaktif berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila menemukan kendala atau informasi yang berkaitan dengan keamanan. Ia juga menekankan pentingnya kepekaan dan kewaspadaan dalam menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan sekitar.

Salah satu himbauan spesifik yang ditekankan adalah mengenai pentingnya peran orang tua dalam mengawasi anak-anaknya, dengan mengharuskan mereka untuk berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari. Langkah ini bertujuan untuk mencegah keterlibatan anak-anak dalam tindakan kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan Door To Door System ini diakhiri dengan situasi yang aman, lancar, dan kondusif. Aipda Lukky Lukmanul Hakim juga menegaskan kesiapannya sebagai konsultan solutif untuk warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka dalam upaya bersama menciptakan kondisi yang aman dan kondusif.

AKP Deni Miharja, SH, MH, Kapolsek Sagaranten, menyampaikan bahwa kegiatan semacam ini adalah bagian dari komitmen kepolisian dalam mengedepankan pendekatan yang humanis dan partisipatif, sekaligus sebagai wujud nyata bakti polisi terhadap masyarakat.